



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Nötigung im Straßenverkehr - Zeugen gesucht (Halberstadt) - Verkehrsunfall mit Personenschaden (Halberstadt) - Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung (Heimburg) - Drei Verletzte nach Verkehrsunfall (Thale OT Westerhausen) - Mehrere Verkehrsdelikte festgestellt (Verbandsgemeinde Vorharz OT Schwanebeck)

Nötigung im Straßenverkehr - Zeugen gesucht

Halberstadt - Am Sonntag, dem 25. August 2024, trat eine Personengruppe vor einen PKW, der auf dem Waldweg aus Richtung der Jahnwiese in Richtung Harzklubweg fuhr und hinderten den Fahrer zunächst an der Weiterfahrt. Die unbekannten Personen forderten den Fahrer auf, seine Jacke auszuziehen. Als dieser der Aufforderung nicht nachkam und seine Fahrt fortsetzte, traten die Unbekannten gegen den PKW. Dieser blieb unbeschädigt. Polizeibeamte leiteten sofortige Fahndungsmaßnahmen ein und sicherten Spuren. Die Personengruppe konnte nicht festgestellt werden.

Die Beschreibung der gesuchten Personengruppe lautet wie folgt:

- 5 bis 6 Personen
- dunkel gekleidet, u. a. mit Jacken der Marke „The North Face“
- verummt

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Halberstadt - Am Sonntag, dem 25. August 2024, ereignete sich gegen 15:00 Uhr ein Verkehrsunfall in der Oehlerstraße, bei dem zwei Personen verletzt wurden.

Nach derzeitigem Ermittlungsstand beabsichtigte der 55-jährige Fahrer eines Ford-PKW, aus einer Grundstücksausfahrt über den Gehweg auf die Oehlerstraße zu fahren. Zeitgleich befuhren zwei Kinder den Gehweg. Um eine Kollision mit dem auf dem Gehweg befindlichen PKW zu vermeiden, mussten die Kinder stark bremsen. Dabei stürzten sie und erlitten leichte Verletzungen. Rettungskräfte versorgten die Kinder vor Ort.

Bei der Überprüfung der Verkehrstauglichkeit des PKW-Fahrers ergab ein Atemalkoholtest einen vorläufigen Wert von 0,49 Promille. Die Polizeibeamten ordneten daraufhin eine Blutprobenentnahme an, stellten den Führerschein des Mannes sicher und leiteten Ermittlungen wegen des Verdachts der Straßenverkehrsgefährdung ein.

Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Heimburg - Am Sonntag, dem 25. August 2024, ereignete sich gegen 20:00 Uhr ein Verkehrsunfall in der Wilhelm-Pieck-

Straße, bei dem eine Beteiligte im Verdacht steht, unter Alkoholeinfluss gefahren zu sein.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr eine 50-jährige Fahrerin eines PKW BMW die Wilhelm-Pieck-Straße. Aus bislang ungeklärter Ursache kam sie mit ihrem Fahrzeug nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Verkehrszeichen an der Einmündung zur Straße Blankenburger Berg. Im Anschluss verließ die Fahrerin unerlaubt den Unfallort.

Die alarmierten Polizeibeamten ermittelten die Fahrerin jedoch kurze Zeit später. Diese wies leichte Verletzungen auf. Bei der Überprüfung der Fahrtauglichkeit der Frau ergab ein Atemalkoholtest einen vorläufigen Wert von 1,54 Promille.

Der PKW BMW war nicht mehr fahrbereit. Der entstandene Sachschaden am PKW beträgt etwa 25.000 Euro. Das beschädigte Verkehrszeichen weist einen Sachschaden von etwa 2.000 Euro auf.

Aufgrund der Feststellungen ordneten die Polizeibeamten die Entnahme einer Blutprobe an und stellten den Führerschein der Frau sicher. Zudem sicherten sie Spuren und leiteten Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Gefährdung des Straßenverkehrs sowie der Unfallflucht ein.

Ein Abschleppunternehmen barg den beschädigten PKW vom Unfallort.

Drei Verletzte nach Verkehrsunfall

Thale OT Westerhausen – Am Sonntag, dem 25. August 2024, ereignete sich gegen 16:50 Uhr ein Verkehrsunfall, bei dem eine Person schwer und zwei weitere Personen leicht verletzt wurden.

Nach bisherigem Ermittlungsstand beabsichtigte die 19-jährige Fahrerin eines PKW Skoda, die Landesstraße 85 von einem Feldweg aus Richtung Bruchmühle kommend in Richtung Am Langenberg zu überqueren. Dabei übersah sie einen von rechts kommenden Opel, der auf der Landesstraße 85 aus Richtung Westerhausen in Richtung Quedlinburg unterwegs war.

Infolgedessen kam es zur Kollision beider Fahrzeuge. Der 64-jährige Fahrer des PKW Opel verletzte sich schwer. Die 19-jährige Skoda-Fahrerin sowie ihre gleichaltrige Beifahrerin erlitten leichte Verletzungen.

Ein Rettungshubschrauber transportierte den 64-Jährigen in ein Krankenhaus. Die beiden 19-jährigen Frauen wurden von Rettungskräften ebenfalls in ein Krankenhaus gebracht.

An beiden Fahrzeugen entstanden Sachschäden, sodass sie nicht mehr fahrbereit waren. Abschleppunternehmen bargen die Fahrzeuge vom Unfallort.

Ein Spezialunternehmen reinigte die Fahrbahn von ausgelaufenen Betriebsstoffen.

Für die Dauer der Unfallaufnahme sperrten Polizeibeamte die Landesstraße 85 für etwa zwei Stunden vollständig. Eine Verkehrswarnmeldung wurde veranlasst.

Mehrere Verkehrsdelikte festgestellt

Verbandsgemeinde Vorharz OT Schwanebeck – Am Sonntag, dem 25. August 2024, kontrollierten Polizeibeamte gegen 23:55 Uhr einen PKW in der Straße Südtor.

Im Rahmen der Verkehrskontrolle begründete sich zunächst der Verdacht, dass der 27-jährige Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Zudem ergaben Ermittlungen, dass die am Fahrzeug angebrachten Kennzeichen nicht auf das Fahrzeug zugelassen waren, kein Versicherungsschutz bestand und das Fahrzeug nicht ordnungsgemäß zugelassen war.

Während der Kontrolle fielen den Beamten weiterhin Auffälligkeiten auf, die auf einen möglichen Betäubungsmittelkonsum hindeuteten. Ein durchgeföhrter Drogenschnelltest verlief positiv auf THC, Amphetamine und Methamphetamine.

Daraufhin ordneten die Polizeibeamten die Entnahme einer Blutprobe an, stellten die Fahrzeugschlüssel sowie die Kennzeichen sicher und untersagten dem Fahrer die Weiterfahrt. Zudem leiteten sie entsprechende Ermittlungsverfahren ein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.anhalt.de